

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



Indagan hallazgo de cuerpo embolsado

ALCALDÍA MAGDALENA CONTRERAS

El personal ministerial y peritos revisan todas las cámaras de videovigilancia del lugar de los hechos

KARLA RIVAS

Calles de la Colonia Potrerillo en la Alcaldía Magdalena Contreras fueron escenario del hallazgo del cadáver de un hombre descuartizado y empaquetado con plástico azul. Las primeras investigaciones presumen que el asesinato de esta persona fue cometido por gente ligada a la delincuencia organizada.

Policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México buscan pistas para localizar y detener a los responsables de este crimen, además de tratar de identificar al ahora occiso.

Como parte de las pesquisas, agentes de la Policía de Investigación, personal ministerial y peritos revisan las cámaras de videovigilancia de la zona a fin de conocer el momento en que los homicidas abandonaron el cuerpo empaquetado de esa persona.

La mañana de este martes, personal de limpieza realizaba sus labores por calles de la Colonia Potrerillo en la Alcaldía Magdalena Contreras, cuando sobre una calle solitaria y junto a una barda construida con piedras, observaron un paquete que estaba perfectamente envuelto con plásticos azules.

Al abrirle de la parte de arriba, se llevaron terrible sorpresa al observar que salió una mano con el brazo. Aterrados por ello, de inmediato dieron parte a la policía uni-

formada de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

Fueron policías capitalinos los que acordonaron el lugar como primer respondiente, en tanto que peritos en criminalística, fotografía y medicina forense se dieron a la tarea de realizar la inspección ocular.

Una vez que los encargados de las investigaciones recogieron toda evidencia que los lleve al esclarecimiento del asesinato de este hombre, cuyo cuerpo fue empaquetado, el cadáver fue trasladado al anfiteatro de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, donde se continúa con las indagaciones.

Policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México buscan pistas





MULTIMEDIA



Sobre una calle solitaria y junto a una barda construida con piedras abandonaron el cuerpo embolsado /CORTESIA



ESPECIAL



COMO BASURA

Empaquetado y envuelto en una cobija, un trabajador de limpia encontró ayer martes un cadáver en la esquina de la calle Cerrada de Nogal y la privada de Álvaro Obregón de la colonia Potrerillo. Se desconoce su identidad.

Hallan a hombre hecho cachitos en bolsa negra

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Macabro hallazgo realizaron unos trabajadores del limpia, al encontrar dentro de una bolsa negra los restos de un hombre descuartizado, en la alcaldía Magdalena Contreras.

El espeluznante hecho quedó al descubierto en la esquina de Cerrada de Nogal y Privada Álvaro Obregón, en la colonia Potrerillo, del pueblo San Bernabé Ocototec, donde los barrenderos limpiaban cuando se toparon con el bulto y al abrirlo para ver de qué se trataba descubrieron los restos humanos.

El cadáver se encontraba envuelto en una cobija, atado con cinta adhesiva y dentro de una bolsa. Ante esta situación, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Fiscalía capitalina iniciaron las investigaciones para esclarecer los hechos.

La identidad de la víctima y las causas de su muerte no han sido establecidas, sin embargo, los investigadores están recopilando pruebas para armar el rompecabezas humano.



FOTO: ESPECIAL

Terrible hallazgo

CÁMARAS



Autoridades revisan las cámaras de seguridad cercanas al lugar para dar con los responsables



Hallan cadáver embolsado en La Magdalena Contreras

REDACCIÓN
 @DDMexico

Tras el hallazgo de un cuerpo embolsado en la alcaldía La Magdalena Contreras, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) iniciaron una carpeta de investigación por el delito de homicidio, infor-

mó el reportero Carlos Jiménez.

Según reportes preliminares, el cadáver fue localizado por la mañana por un trabajador de limpieza que realizaba sus labores en la colonia Potrerillo.

La persona que hasta el cierre de esta edición no ha sido identificada estaba envuelta con bolsas negras de plástico y cinta adhesiva, así se ve en la fotografía.

⊕ La FGJ y la SSC analizan el hecho que ocurrió ayer.



TRÁILER SE PARTE EN DOS SOBRE CALZADA ZARAGOZA

Gran movilización de los bomberos y la policía provocó un tráiler al que se le partió la caja sobre Calzada Ignacio Zaragoza y José Peón del Valle, colonia Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa; la unidad transportaba 20 toneladas de productos enlatados.



FOTO: ESPECIAL





Solo, solín, solito

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Alejandro, un adulto mayor de unos 70 años, falleció por enfermedad al interior de un departamento en la calle Desembocadura, Colonia Acueducto de Guadalupe, Gustavo A. Madero.

Por días, los vecinos percibieron un olor fétido y comenzaron a preocuparse, por lo que este martes llamaron a los servicios de emergencia.

Los vulcanos forzaron la entrada del departamento para ingresar y poder cerciorarse que el olor provenía



■ Ante la mirada de los curiosos, los bomberos entraron en el depa.

de un cadáver.

“Los bomberos encontraron el cuerpo del señor en el baño, estaba recargado”, dijo uno de los curiosos.

Alejandro vivía solo en dicha unidad y aunque tenía familia, ésta no llegó al lugar en el momento en que fue levantado el cuerpo.



■ El cuerpo de Alejandro, de 70 años, fue encontrado en el baño.

ARROLLA VEHÍCULO A TRES; FÉMINA RESULTA LESIONADA

Un automovilista se llevó de corbata a tres motociclistas en la Avenida Insurgentes a la altura Montevideo, lo que provocó gran movilización de los servicios de emergencia, los cuales atendieron a una mujer que resultó herida y la trasladaron a un hospital.



LO MATÓ SU PRIMO POR PERDER UN CELULAR

El joven Luis Ángel Salgado, de 24 años, murió en el hospital ISSSTE de Zaragoza, tras ser apuñalado por su primo Christopher "N", de 23 años, porque Luis perdió un teléfono celular. Los hechos ocurrieron en la colonia Santa Martha Acatitla, en Iztapalapa. Agentes de la PDI buscan al asesino.



FOTO ESPECIAL



POR UN CELULAR,
UN JOVEN identificado como Luis Ángel, de 24 años, **FUE ASESINADO** por el sobrino de **SU PAREJA**. De acuerdo con el testimonio de **GUADALUPE**, Christofer le escondió el teléfono **A SU NOVIO**, quien al reclamarle, lo metió en **UN BOTE CON AGUA** y en la discusión, el afectado fue herido **CON UN CUCHILLO**. Esto ocurrió en **ERMITA ZARAGOZA, IZTAPALAPA**.



ESPECIAL

ASESINAN A MUJER EN DEPA DEL BARRIO BRAVO

● Brutal feminicidio se registró dentro de un departamento ubicado en la calle de Mineros, colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza, donde una mujer identificada como Refugio Benítez, conocida como Doña Cuca, de 57 años, fue asesinada a tijerazos por dos sujetos que la atacaron y huyeron.





ESPECIAL

LA HIRIERON EN EL CUELLO

Cortan con unas tijeras la vida de 'doña Cuca'

ELOY LINARES

Por una lesión de un arma blanca en el cuello, Alma Refugio fue asesinada en una unidad habitacional de la alcaldía Venustiano Carranza.

Minutos antes de las 19:00 horas del lunes, una sobrina de "doña Cuca" la encontró sobre un charco de sangre en el interior de su casa que se ubica en la calle Mineros de la colonia Carpintería.

Al verla inconsciente y con varias lesiones en el rostro, solicitó la ayuda de un grupo de paramédicos, quienes dictaminaron que la mujer había muerto cuando trataron de brindarle los primeros auxilios.

Ante las autoridades, el hermano de la occisa declaró que cerca del cadáver encontró unas tijeras. También explicó que vivía sola y que estaba perdiendo la vista a causa de la diabetes.

Debido a los padecimientos de su enfermedad, los vecinos la apoyaban cuando salía a tirar la basura y a hacer las compras del mandado.

A pesar de su negativa para declarar, vecinos expresaron que desconocen si había sido amenazada.



EL DATO

ANTES DE que ocurriera el crimen, cámaras de seguridad grabaron a un sujeto que vestía ropa deportiva platicando con la occisa.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**